



Mit grosser Betroffenheit und tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Geschäftsführer

Ernst Tschuppert

20. Mai 1955 – 12. Februar 2017

Der plötzliche Tod hinterlässt eine sehr grosse Lücke. Die Firma und die Mitarbeiter verlieren einen Freund, einen Helfer, einen erfahrenen Fachspezialisten, einen verantwortungsbewussten Mentor, eine Person mit vorbildlicher Sozialkompetenz für seine Mitarbeiter.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

EnviroChemie AG

Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Trauerfeier: Dienstag, 21. Februar 2017 um 10.00 Uhr
in der katholischen Kirche in Schmerikon